

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Program pendidikan yang ada di LKSA Yusda Rukun Santoso Kepung Kediri ada tiga yaitu kajian kitab, shalat wajib berjamaah dan juga shalat sunnah. kajian kitab yang dipelajari di LKSA Yusda Rukun Santoso Kepung Kediri yaitu *Washoya, Fiqh Wadeh, Majmu Musytamilun 'Ala Arba'i Rosail, Fasholatan, Targhib wa Tarhib, Bidayatul Hidayah*, dan lain sebagainya. Pada kajian kitab ini ada pembagian usia untuk usia 12 tahun ke bawah akan hanya sebatas memahami dan juga mendengarkan sedangkan untuk anak usia 12 tahun ke atas akan belajar memaknani kitab. dan untuk shalat wajib dilakukan secara berjamaah untuk perempuan tempatnya di mushola depan sedangkan anak laki-laki shalat di masjid belakang LKSA Yusda Rukun Santoso Kepung Kediri. Selanjutnya untuk shalat sunnah. anak yatim piatu di LKSA Yusda Rukun Santoso melakukan shalat sunnah yaitu shalat Dhuha, Taubat, dan Hajat.

Untuk pelaksanaan program pendidikan yang pertama yaitu kajian kitab. Metode yang dilakukan untuk kajian kitab ini ada dua yaitu metode pemaknaan kitab (bandongan) dan metode pengulangan. Untuk pelaksanaan program yang kedua yaitu shalat wajib berjamaah yaitu anak akan segera mengambil wudhu ketika terdengar adzan dan anak akan menunggu imam sembari melantunkan pujian kepada Allah dan Rasulullah. Sedangkan untuk pelaksanaan program yang kedua yaitu shalat sunnah yaitu anak yatim piatu

melakukan sholat sunnah Dhuha 4 rakaat 2 salam sedangkan sholat Taubat dan Hajat masing-masing 2 rakaat. Dibalik tertibnya sholat anak yatim piatu tersebut terdapat upaya yang dilakukan oleh pembina LKSA Yusda Rukun Santoso yaitu adanya jadwal kegiatan, adanya pembiasaan, dan juga adanya hadiah dan hukuman.

Selanjutnya yaitu evaluasi. Evaluasi ini dilakukan oleh pihak LKSA Yusda Rukun Santoso Kepung Kediri setiap 3 bulan sekali. Adapun untuk hasilnya yaitu program pendidikan yang dilakukan LKSA Yusda Rukun Santoso Kepung Kediri termasuk berhasil dalam menumbuhkan tanggung jawab sholat anak yatim piatu, karena anak yatim piatu ketika melakukan sholat berjamaah tidak pernah terlambat. dan hasil yang lain yaitu terdapat anak yatim piatu yang sudah lulus dan masih melakukan sholat sunnah karena terbiasa dengan program yang ada di LKSA Yusda Rukun Santoso Kepung Kediri.

B. Saran

1. Pembina LKSA

Untuk pembina LKSA semoga dapat mempertahankan upaya yang telah dilakukan selama ini dan mengistiqomahkan program pendidikan yang sudah berjalan termasuk program pendidikan yang mengarah pada tanggung jawab sholat.

2. Peneliti Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya terdapat beberapa hal yang dapat diteliti di LKSA Yusda Rukun Santoso Kepung Kediri contohnya seperti

meneliti akhlak karena anak yang tinggal di LKSA tersebut memiliki akhlak yang baik.